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前期生徒総会 
 

 ５月30日（金）前期生徒総会が行われました。 

第１部では、今年度の各委員会や部活動の活動目標や内容、予算等について、活発な質問や

意見交換が行われ、すべての議案が承認されました。 

第２部「みんなのしゃべり場」では、生徒会執行部が考えたテーマ「職業準備性ピラミッド」

について、各学級で話し合った意見を１年生、２年生、３年生の各クラスのリーダー委員が発

表をしました。その発表を聞いた生徒達は大事だと思ったことをメモしながら話を聞く姿が見

られました。発表内容の中には「自分を大切に、周りの人も大切にできるようになりたい」と

いう言葉もありました。 

最後に生徒会長が「お互い楽しく、そして勉強や進路に向けて集中できる気持ちの良い環境

づくりをみんなでしていきましょう」と呼び掛け、全校でより良い峰南づくりへの意識を高め

ました。 
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